

Laufen für herzkrankte Kinder

TRAUN. Am 6. Oktober feierte der St. Martiner Mario Friedl einen erfolgreichen Saisonabschluss.

Beim Charitylauf „Herzkinder Österreich“ stehen für Kinder Strecken von 200, 400 bzw. 800 zur Auswahl. Erwachsene fällen ihre Entscheidung zwischen einem 5 oder 10 km Lauf. Mario Friedl entschied sich für die kürzere Distanz und kam nach 18:23 ins Ziel, was für ihn, zeitgleich mit der besten Frau, den dritten Platz aus 566 Startern bedeutete.

Der Reinerlös dieser Veranstaltung kommt herzkranken Kindern und deren Familien zu Gute.



Mario Friedl (2. v. l.) freut sich über den erfolgreichen Saisonabschluss.